



ENCOURAGÉ ET ÉDIFIE

By Brother Ghislain Mukonkole

Personnellement, durant notre séjour à Rome en juin dernier, j'ai fait une expérience d'une fraternité unique et digne de ce nom. J'ai vécu en pratique les paroles de nos Principes Fondamentaux qui disent que nous sommes « une société des Frères qui s'entr'aident, s'animent et s'édifient mutuellement ».

Pendant nos discussions et partages en plénière ou en petits groupes, j'ai été à tout moment édifié par l'ouverture sincère et l'esprit d'écoute entre les frères. Chacun de nous partageait, non pas les choses de



sa tête, mais ce qui vient au fond du cœur. C'était vraiment des partages de cœur à cœur.

En plus de cela, tous les membres de corps d'intégration ont vite pris la conscience et la conviction qu'il nous faut une réelle transformation au niveau personnel et au niveau de toute la congrégation, en se considérant comme membres d'un seul et même village.

La chose qui m'a aussi fort frappé c'est le sens et de degré de considération qu'on accordait à chaque intervenant dans les discussions. Chaque frère était estimé et considéré dans ces propos. Je me rappelle quand j'avais avancé mon idée sur le futur de notre présence xavérienne aux USA (par le fait que beaucoup de frères américains ont pris de l'âge) et le fait qu'on ne fait que supprimer nos présences missionnaires dans certaines zones géographiques (Angleterre, Belgique,...).

J'ai été fort encouragé et édifié car tout le monde a pris en considération mon souci et en a fait un sujet de discussion de la nouvelle conscience à prendre désormais en considération.

Là, je me suis senti membre à part entière de la congrégation malgré mes limites et mes insuffisances. J'ai compris que j'avais aussi une place d'égal à égal parmi les frères.

Voilà pourquoi, pour terminer, j'invite tous les frères de la congrégation à s'intégrer aussi dans cette « nouvelle conscience » que nous apporte ce processus de transformation.

Se trouvant au carrefour de grâce, que chacun de nous soit alors prêts à ouvrir son cœur pour un dialogue franc entre nous en vue d'embrasser le futur avec beaucoup d'espoir.

Que l'Esprit Saint qui a guidé nos rencontres de Rome en juin dernier, continue à nous guider et vivifier nos cœurs pour que notre processus de transformation aboutisse à une fin heureuse.